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POLÍTICA 
Cabeza. Todavía no es seguro el destino del Internet para las campañas políticas 
electorales, por lo cual se analiza si habrá algún acuerdo al respecto o se descarta de la 
agenda de los partidos políticos, aseguró la presidenta del consejo general del Instituto 
Electoral de Querétaro, Cecilia Pérez Cepeda. (EL) 
 
Los diputados panistas, Alejandro Straffon Báez y Raúl Reyes Gálvez, acudieron ayer en 
la tarde al Comité Directivo Estatal de su partido, a inscribirse en la convocatoria de elección 
para candidatos a diputados federales. (EL) 
 
Raúl Reyes Gálvez confirma que ante la invitación del Comité Ejecutivo Nacional, ayer se 
registraron para entrar al proceso de designación. El busca el tercer distrito, que es de 5 de 
febrero al poniente. Considera que en la primera quincena e marzo se daría la designación. 
Señala que está preparado, hicieron un excelente trabajo legislativo, todo está en las 
memorias y además hubo mucho trabajo con los ciudadanos. Se comprometió en tres ejes 
con los ciudadanos y ha cumplido. Se presentaron iniciativas importantes en el tema de la 
mujer, de discapacitados, de derechos de niños y adolescentes y ahí está el trabajo. A la 
hora de registrarse, los acompañaron muchos panistas. Señala que el tema de los 
discapacitados es difícil; ellos querían un consejo autónomo y manejado por ello, pero no 
quedó así. Opina que lo que recibe como dieta u n diputado, debe ser bien justificado y tal 
vez podría entrarse en un análisis para bajar el salario de los funcionarios. Comenta que 
seguramente Héctor Lugo Chávez analizó la situación y por eso decidió buscar mejor buscar 
una diputación y no la gubernatura. Reconoce que hay un ambiente adverso al PAN, por la 
crisis que vivimos en lo económico y la seguridad. Hay que entender que el PAN no lo tiene 
cómodo y por eso el Comité Ejecutivo Nacional designará a los mejores. Afirma que 
actualmente sí hay diputado del tercer distrito y es la compañera de nombre Ángeles. 
Alejandro Straffon Báez busca ser candidato a diputado federal en el cuarto distrito y 
señala que la sociedad exigió un cambio de los políticos en 1988, que es cuando inicia su 
actividad política en el PAN. En ese entonces compitió en oratoria y logró posicionar la idea 
del bien común que no se hablaba antes; esto se capitalizó en 1997. En este periodo su 
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compromiso fue ofrecer resultados. Hubo dictamen de más de mil iniciativas y hoy se está 
terminando el trabajo de la ley de participación ciudadana que se empata con lo federal. Otro 
punto es buscar un manejo eficiente del agua. Señala que en más de 200 mil tomas de la 
entidad, ya no se cobra el IVA, tras el señalamiento que hizo. El tema del agua y el desarrollo 
sustentable es algo que quiere trabajar también a nivel federal. Ya en el DF se tiene que 
suspender el servicio, pero en Querétaro no va a pasar gracias al Acueducto 2, pero es un 
tema en el que hay que estar siempre revisando. Opina que bajar el sueldo a los funcionarios 
no resuelve de fondo ningún problema. El dinero que se recibe, es para aplicar en casas de 
enlace, en la realización de foros con la sociedad, para apoyar gente que lo pide. Dice que la 
infraestructura que tiene la legislatura es poca para lo que pide la sociedad. Todos los 
recursos son manejados con transparencia y pueden ser verificados en su totalidad. Si se 
dignifica el trabajo del legislador, el asunto de sus ingresos no es el problema. El PAN 
propone el buen común que significa tener todos los satisfactores necesarios. Señala que los 
diputados 2000-2003 hacían ruedas de prensa cada ocho días y en la actual legislatura 
dejaron de hacerlo, por lo que de llegar al cargo van a retomar la costumbre e informar lo que 
se está haciendo por Querétaro. (EL) 
 
El PAN buscará desde la cámara federal de diputados, que se regulen los salarios de los 
funcionarios públicos, además de que se seguirán tomando medidas para blindar la 
economía de los mexicanos, aseguró el diputado federal Francisco Domínguez Servién. 
(EL) 
 
Cabeza. Asegura José Luís Aguilera Ortiz, dirigente del comité estatal de Convergencia 
que la meta de este 2009 no es sólo refrendar Tolimán, sino que pelearán de manera 
contundente y real, el gobierno de seis municipios del Estado, sin alianzas ni coaliciones. 
(EL) 
 
Cabeza. Siete de cada diez queretanos manifiestan opiniones en contra del PAN y el 
gobierno que encabezan, aseguró José Luís Aguilera Ortiz, presidente del comité estatal 
de Convergencia, luego de informar que se realizaron 3 mil encuestas en la capital queretana 
al respecto. (EL) 
 
SECCIONES 
Juan José Arreola y Tere Garay, comentan que en la detención del trailer ayer, hay cosas 
muy raras, primero dijeron que traía armas y después que ropa, pero ningún reportero vio el 
interior de la caja del trailer, ni siquiera se podían acercar, entonces de dónde surgió la 
versión de que traía armas, pero si es cierto, como dicen, que traía ropa de contrabando, 
entonces porqué traía sellos de la aduana el trailer, y cómo dos presuntos policías fiscales 
van a la procuraduría y denuncian que va llegando un trailer que trae irregularidades, cómo 
saben que ese trailer específicamente tiene irregularidades, sólo que ellos hayan participado, 
además los 2 detenidos que iban en el vehículo Tsuru, que iban escoltando al trailer, 
resultaron ser amigos de los 2 presuntos policías fiscales, lo que hace pensar que todos son 
de la misma banda. Llama la atención el enorme operativo policial que se hizo, si el 
cargamento no eran armas. Es raro que si lo detuvieron en la carretera 57 paras qué lo 
metieron a Constituyentes y luego porqué se lo llevaron al municipio de Corregidora, luego a 
la aduana interior y no a la zona militar. Todo hace parecer que hay complicidad de los 
aduanales, o que algo pasó en la banda de delincuentes, que alguien denunció. Quedan 
muchas dudas, al igual que en el robo de la joyería, el cual se realizó con posesión de armas 
largas. (MR) 
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ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. En lo que va de la administración estatal se han creado 119 mil 534 empleos 
formales y se ha impulsado la instalación de 443 nuevas industrias, con una inversión casi de 
26 mil mdp, dice la Secretaría de Desarrollo Sustentable. (MR) 
 
Cabeza. En el mes de enero se perdieron 2 mil empleos registrados ante el IMSS, reconoció 
el secretario de desarrollo sustentable, Renato López Otamendi. (MR) 
 
Cabeza. Querétaro no ha sido explotado en el área del ecoturismo y las autoridades se han 
basado únicamente en los recorridos coloniales, señaló la directora de la escuela de la UVM 
especializada en hotelería y turismo, María del Pilar Urrutia. (MR) 
 
SOCIEDAD 
Se realizará este día a las 5 de la tarde, una manifestación afuera de la Comisión Federal de 
Electricidad por los altos precios de la luz y el incremento en el precio de los productos de la 
canasta básica, señaló la diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez. (EL) 
 
Cabeza. En el marco de la mesa redonda denominada “Décimo tercer aniversario de los 
recuerdos de San Andrés, vigencia de las demandas indígenas en el siglo XXI”, el 
representante del consejo de pueblos indígenas de Querétaro, Teodoro Reséndiz Rincón, 
señaló que sus derechos se van a cumplir, cuando puedan exigir la aplicación de las leyes en 
forma adecuada. (MR) 
 
Cabeza. Transportistas llevaron a cabo  con éxito y sin incidentes un paro nacional para 
demandar el congelamiento del precio del diesel. Advirtieron que de no haber respuesta, 
prolongarán la paralización 48 horas más. (EL) 
 
Cabeza. El paro nacional de transportistas no afectó el abasto de productos ni tampoco se 
bloquearon las carreteras de la entidad, manifiesta la subsecretaría de gobierno. (MR) 
 
Cabeza. Querétaro finalmente no participó en el paro nacional de transportistas que se 
realizó a nivel nacional este lunes, informó el delegado de la Alianza Mexicana de 
Organizaciones de Transportistas, Francisco Leyva. (MR) 
 
Cabeza. El Delegado de la CONATRAM en Querétaro, Enrique Peña sostuvo que 
participarán de otra manera. Explicó que por el momento se agotarán otros esquemas, como 
el mantener el diálogo con las autoridades, así como el establecer reuniones a nivel nacional. 
(MR) 
 
Entrevista. Amadeo Lugo, Presidente del Patronato de la Cruz roja, comenta que buscan 
tener una institución versátil y flexible. Este fin de semana gracias a una fundación nacional, 
se captaron en donación despensas y prendas nuevas, que serán llevadas a una lejana 
comunidad de Cadereyta el próximo sábado. En la Cruz roja se manejan varias áreas y en 
este caso es el ramo de juventud el que promueve esta acción. Destaca el trabajo de las 
damas voluntarias, que son las que promueven la mayor parte de los recursos. En Cadereyta 
especialmente son muy activas. Procuran crecer al ritmo de la sociedad, en servicio y 
atención. Se recolectaron el año pasado 3.8 mdp, pero el costo de operación es superior a 
11 mdp. La Cruz roja en Querétaro está ciudadanizada, por el apoyo que se tiene de la 
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sociedad, pero se puede tener más. Para este año quieren tener dos bases más, una por 
Santa Rosa Jáuregui y otra por San Pedrito Peñuelas; además quieren una delegación en 
Jalpan de Serra. Con 466 voluntarios que trabajan en la institución, regalan a la sociedad 154 
mil horas de servicio.  Se da capacitación a voluntarios y por reglamento cada dos años 
deben recertificarse para poder dar atención. Cada día se prestan alrededor de 35 servicios; 
cada vez que sale una ambulancia  cuesta entre 650 y 800 pesos, sin importar de qué se 
trate, aunque sea una falsa alarma. El 18 de marzo arranca la colecta y espera la 
generosidad de los queretanos, pues la meta es de 3.85 mdp. Cada base cuesta al mes 
entre 60 y 70 mil pesos y se espera contar con lo suficiente. El Presidente Calderón estará 
entregando en los próximos días, seis ambulancias para la delegación Querétaro. Comenta 
que lamentablemente se registró un intento de asalto a una ambulancia y a partir de ello, se 
quedó en la Procuraduría General de Justicia, como parte de la averiguación, un desfibrilador 
que es importantísimo en los servicios, para salvar vidas. La Cruz roja tiene capacidad para 
atender el 85% de los servicios que se requieren en la ciudad, pero siempre son más las 
necesidades que lo que se tiene, pues quisieran llegar al 100%. La Cruz roja cumple 100 
años el año que entra en el país y 70 años en Querétaro.  Próximamente habrá cambio en el 
consejo directivo, que será presidido por el Dr. Juan Manuel Fraga, uno de los mayores 
expertos en atención prehospitalaria en Querétaro. (EL) 
 
Quejas. Reportan que en Villas de Santiago tienen días sin agua y en Lomas de Casa Blanca 
hay una fuga de agua en la calle 19 antes de la 36, ojalá que la CEA ya haya tomado cartas 
en el asunto. (MR) 
 
 
MUNICIPIOS 
Cabeza. La Secretaría de desarrollo sustentable municipal señala que a través del programa 
electrónico de empleo de la página oficial del municipio de Querétaro, se han recibido más de 
4 mil solicitudes de trabajo. (MR) 
 
Cabeza. Anuncia la Secretaría de gobierno municipal que a través del departamento de 
inspección en vía pública, se procederá a limpiar el comercio ambulante en 16 cruceros de la 
ciudad, en donde se ha registrado un alto número de comerciantes. (MR) 
 
Ayer el informe del presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, estuvo todo 
en orden y muy bien organizado, no hubo manifestaciones como el año pasado. En 
representación del gobernador Francisco Garrido, estuvo el secretario de desarrollo 
sustentable Renato López Otamendi, el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús 
Garduño Salazar y algunos presidentes municipales. (MR) 
 
Cabeza. En Corregidora las autoridades municipales realizaron una tercera etapa del 
programa de recolección de pilas, media tonelada de baterías fueron recolectadas. (MR) 
 
La Asociación de profesionales del derecho dio a conocer que las comunidades de 
Corregidora cuentan con un alto grado de problemas sociales, como la solicitud de pensiones 
alimenticias y pruebas de ADN, por lo que cada vez más necesitan de la asesoría legal. (MR) 
 
La presencia del ejército en San Juan del Río es de rutina y no por un operativo especial, 
aseguró el alcalde Jorge Rivadeneira. (EL) 
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AGRICULTURA 
Productores de Pedro Escobedo, Huimilpan, Corregidora y El Marqués, se manifestaron a las 
afueras de la Secretaría de Economía pues aseguraron, la política de la dependencia es 
pésima, al autorizar la importación indiscriminada de sueros lácteos, que afecta en la entidad 
a al menos mil productores, tirando diariamente 45 mil litros de leche, señaló Víctor Manuel 
Martínez González, dirigente del frente nacional de productores y consumidores de leche. 
(EL) 
 
Deja el Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche 200 litros de lácteo en 
estado de descomposición, a las puertas de la Delegación de la Secretaría de Economía, en 
protesta por la falta de apoyos. En el municipio de El Marqués regalaron 2 mil litros del 
producto. (MR)  
 
La situación lechera está en un pésimo momento y los recursos urgen. Por ello, hoy estarán 
dando a conocer los pormenores de un apoyo nacional de 400 mdp, aseguró el líder de la 
Unión Ganadera Regional de Querétaro, Francisco Domínguez Servién. (EL) 
 
Víctor Manuel Martínez González, dirigente del frente nacional de productores y 
consumidores de leche se expresó duramente en contra del diputado y presidente de la 
Unión Ganadera Regional de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, a quien le exigió 
su renuncia. (EL) 
 
No se puede permitir el sacrificio de animales en Querétaro, por lo que si los ganaderos 
realizan este tipo de manifestaciones, demuestran actitudes de un país de octava, declaró la 
presidenta de la Asociación protectora de animales en Querétaro, Suzette Góngora Ortega. 
(EL) 
 
Se pronuncia la presidenta de la Asociación Cultural para la Protección Animal, Suzette 
Góngora, en contra de que en manifestaciones utilicen animales para sacrificar. Pidió a las 
autoridades actuar en consecuencia. (MR) 
 
Cabeza. Incongruentes y absurdas las amenazas de los productores lecheros de tirar el 
lácteo y de sacrificar animales, señala la subsecretaría de gobierno, quien pidió sensatez a 
los productores, para no desperdiciar el producto en época de crisis. (MR) 
 
Cabeza. Mil 200 mdp serán destinados para el sector agrícola en nuestro país, por lo que en 
una primera etapa se ejercerán 400 millones, dieron a conocer los diputados federales. (MR) 
 
LABORAL 
Hasta el momento la CTM tiene un listado de 5 mil 400 personas que perdieron su trabajo 
entre noviembre de 2008 y 2009, señaló el dirigente estatal, Jesús Llamas Contreras. (EL) 
 
Cabeza. Impiden simpatizantes de Gregorio López, la entrada al presidente del Tribunal de 
Conciliación y Arbitraje, Jesús Lomeli Rojas, y evitan el conteo de votos para saber qué 
sindicato tiene la titularidad del contrato colectivo de los trabajadores del municipio de San 
Juan del Río. (MR) 
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Cabeza. Más de 4 mdp destinará la SEMARNAT en el programa de empleo temporal que se 
realiza en la entidad, principalmente en los municipios serranos, con lo que se beneficiará a 
250 familias. (MR) 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Impresionante operativo se realizó este lunes, luego de que elementos de la policía estatal 
detuvieran un trailer, en el que una de las versiones destaca que se transportaba armamento 
y la otra versión habla de pacas de ropa. Elementos de la PIM y de la PGJ, en conjunto con 
elementos de la 17 zona militar, trasladaron la unidad, primero a la agencia 2 del ministerio 
público en Corregidora, para dejarla finalmente en las instalaciones de la zona militar. (MR) 
 
Ayer en la tarde la PGJ aclaró que el trailer que se detuvo estaba cargado con ropa de 
contrabando. Era conducido por José Eusebio Vázquez Rodríguez y lo acompañaba 
Avelino Medellín Sánchez. La unidad traía sellos de resguardo de la aduana federal. 
También detuvieron a José Luís Pantoja Medellín, quien tenía la encomienda de resguardar 
el trailer hasta su destino que era el Estado de México, además detuvieron por obstaculizar la 
labor ministerial a, Israel Flores Rojas y María Guadalupe Martínez González, que iban 
escoltando al trailer en un automóvil Tsuru. (MR) 
 
Continúan trabajando las autoridades en los videos de las cámaras ubicados alrededor de 
plaza del parque, en donde el pasado fin de semana se registró el asalto de la joyería 
Crystal, informó el secretario de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón, con la intensión de 
localizar a los delincuentes. (MR) 
 
En la entidad hay cerca de 30 compañías de seguridad privada que no tienen el permiso de 
la Secretaría de Seguridad Ciudadana, sólo 60 empresas cuentan con el permiso, reconoce 
el presidente de la Unión de Empresas del ramo, Mario Antonio Aguilar Becerril. (MR) 
 
Ocho lesionados, entre ellos una señora con 6 meses de embarazo, dejó el choque entre 2 
unidades del transporte público, que cubrían la ruta 38 y la ruta uno, el percance se registró 
en el kilómetro 3 de la carretera a Tlacote. (MR) 
 


